

Kepala Rutan Magetan Hadiri Pelantikan Pejabat dan Pencanangan Pakta Integritas 2025 di Kanwil Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Jawa Timur

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 21, 2025 - 23:58



SURABAYA – Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Magetan, Ari Rahmanto, turut menghadiri acara pelantikan pejabat manajerial dan pejabat fungsional di lingkungan Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan

(Kanwil DJP) Jawa Timur, (20/1/2025).

Acara tersebut juga mencakup pencanangan dan penandatanganan Pakta Integritas serta Perjanjian Kinerja untuk tahun 2025.

Pelantikan pejabat ini dilaksanakan dengan tujuan memperkuat dan memperbaharui struktur kepemimpinan di lingkungan Pemasyarakatan Jawa Timur. Selain itu, pencanangan Pakta Integritas dan penandatanganan Perjanjian Kinerja merupakan komitmen seluruh pejabat untuk meningkatkan integritas dan kinerja dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab.



Dalam sambutannya, Kadiyono, Kepala Kanwil DJP Jawa Timur, mengharapkan agar para pejabat yang baru dilantik dapat memberikan kontribusi positif serta mendorong perubahan yang lebih baik di lingkungan Pemasyarakatan. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi dan integritas dalam menjalankan tugas.

"Pelantikan ini bukan sekadar seremonial, melainkan merupakan awal dari tanggung jawab yang besar. Saya berharap rekan-rekan yang dilantik dapat membawa perubahan positif, menunjukkan dedikasi yang tinggi, dan bekerja dengan penuh integritas. Bersama-sama, mari kita wujudkan pelayanan Pemasyarakatan yang lebih baik di Jawa Timur," ujar Kadiyono.



Sementara itu, Ari Rahmanto, Kepala Rutan Magetan, menyampaikan harapan agar proses pelantikan ini dapat memperkuat sinergi antar unit di lingkungan Pemasyarakatan Jawa Timur. Selain itu, Karutan juga berharap pencanangan Pakta Integritas dan penandatanganan Perjanjian Kinerja dapat mendukung tercapainya target kinerja yang telah disepakati untuk tahun 2025.

Dengan adanya komitmen bersama, diharapkan setiap pejabat dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan sesuai dengan peraturan yang berlaku. **(Humas Rutan Magetan)**